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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 藤田 範久 

メンバーの皆さんこんばんは。 

日頃はクラブ活動にご尽力を頂きましてありがとうございます。 

やっと猛烈な残暑も落ち着いてきている様です。まだまだ暑い日が

あるかもしれませんがお体お気を付けください。 

 さて、10 月に入ろうとしていますが市内各所では、太鼓の音が響き

だす季節となってきました。中々昼間は交通渋滞を避ける等、対策が必要となりますがす

ごしやすい時期となります。 

観音寺ライオンズクラブでも、国際平和ポスターを 10 月 1 日～10 月 11 日まで観音寺

市役所 1 階ロビーにて展示致します。10 月 20 日には三観地区中学生バレーボール大会が

観音寺総合体育館にて開催されます。その他にも 10 月 2 日の早朝例会、10 月 16 日の通

常例会もあります。地域の行事等も活発になり、国会議員の選挙もあるかもしれませんが、

ライオンズクラブの各事業のご参加もよろしくお願い致します。 

 次に 9 月 24 日に地区キャビネットより豪雨災害に被災された能登地方にタオル等を送

る為に収集の依頼がありました。翌日 25 日の 10 時までに坂出キャビネットに持参という

事で、非常に急なご案内を致しましたが、結果、段ボール 2 つ分のタオル等を届ける事が

出来ました。急なお願いにもかかわらずご協力を頂きましたメンバーの皆様ありがとうご

ざいました。非常に大きな災害を、年に 2 回も被災され非常に大変な状況だと思いますが、

国や県が集中して注力し頑張って復興してほしいと祈念致します。新しく総理になられた

方には選挙をする前に大きな予算執行をしてほしいと思います。 

 最後に大河内地区委員長のご尽

力によりクラブ支部が誕生する事

となりました。5 名のメンバーが増

える事となります。ありがとうござ

いました。まだ今年に入って 3 ヶ月

ですが、そろそろ新入正会員の情報

も頂きたいと思います。各事業のご

参加も含めてメンバーの皆様よろ

しくお願い致します。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５９７回例会（お月見例会） 

例 会 日  2024 年 9 月 25 日 

例 会 場  一亭 

・会長挨拶       会長 藤田 範久  

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 内田 貴子 

 

＊＊＊ 計画委員会にバトンタッチ ＊＊＊ 

 

・乾杯の発声 

・閉会宣言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
１、坂出キャビネット事務局より 

 ・奉仕でクラブを活性化しよう！ 

 ・第４回坂出キャビネット内局会のご案内 

  日 時 2024 年 10 月 4 日（金） 

      13：30～ 

  場 所 坂出商工会館 

 ・第 8 回年次大会役員・運営委員会の 

ご案内 

日 時 2024 年 10 月 11 日（金） 

場 所 坂出商工会館 

２、善通寺ライオンズクラブより 

 ・お月見例会ご参加の御礼 

・４R・５R 新会員オリエンテーションの 

ご案内 

  日 時 2024 年 11 月 16 日（土） 

13：30～ 

  場 所 まなべ結婚式場 

  登録料 ￥3,000 

３、高松国際ピアノコンクール組織委員会事

務局より 

 ・第 6 回高松国際ピアノコンクールチラシ

配布のお願い 

  日 時 2026 年 2 月 10 日（火）～ 

      2026 年 2 月 22 日（日） 

  場 所 サンポートホール高松 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

能登半島豪雨災害 

～タオル・ウェス寄贈～ 

ご協力ありがとうございました！ 

 

高井 宏蔵 様  

高橋 啓二 様 

友枝 美恵子 様 

藤田 範久 様 

 

※第二便も予定されておりますの

で、次に備えてタオル・ウェス

等を各自で保管していただけれ

ば幸いです。 
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◆定例理事会◆ 
◆定例理事会 

日 時 2024 年 9 月 19 日（木）19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、友枝 美恵子、西山 宏之、

内田 貴子、原 信幸、合田 俊午、 

高木 修、森 一夫 

議 事 

一、 GAT・GMA・会則・mission1.5 委員会より 

委員会報告 

二、 計画委員会より委員会報告 

三、 青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

より委員会報告 

四、 各種登録料・旅費について 

五、 第 62 回 OSEAL フォーラム（札幌）支援の 

拠出金について 

六、 慶弔費について 

七、 その他 

 

◆委員会◆ 
◆計画委員会 

日 時 2024 年 9 月 19 日（木）18：00～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、園田 陽平、 

    高橋 啓二、高木 修 

議 事 

一、 第 1598 回早朝例会について 

二、 その他 

◆青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

日 時 2024 年 9 月 19 日(木)18：30～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、岡田 幸憲、 

    友枝 美恵子 

議 事 

一、 第 33 回三観地区中学校ライオンズカッ

プバレーボール大会について 

二、 その他 

◆GAT・GMA・会則・mission1.5 委員会 

日 時 2024 年 9 月 19 日（木)18：45～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、合田 俊午 

議 事 

一、支部について 

二、その他 

 

◆M・地区誌・Digital 委員会 

日 時 2024 年 9 月 24 日（火）13：45～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、野原 裕子 

議 事 

一、 会報誌第 1455 校正 

二、 その他 

 

◆その他会合◆ 
◆例会打ち合わせ 

日 時 2024 年 9 月 24 日（火）13：30～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、寺瀬 竜二 

議 事 

一、 第 1597 回早朝例会について 

二、 その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ちょうさ会館」  

『 ちょうさ祭 』の感動を、映像と実物の『  ちょ

うさ 』で１年中お楽しみいただけます。壁面いっ

ぱいの 300 インチの大きいスクリ－ンに重低音を

誇る、スピ－カーからの音声は迫力満点です。ま

た町内の方々の製作による本物の『  ちょうさ  』

も展示されています。  

 

休館日：月曜日  

観音寺市豊浜町  

姫浜 982 
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第 1596 回三クラブ合同例会 
2024 年 9 月 10 日（火）第一会館に於いて、三クラブ合同例会を開催しました。 
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第 31 回三観地区中学校 

ライオンズカップバスケットボール大会 
大野原中学校男子バスケットボール部顧問  湯浅 奈月      

 この度は、練習の成果を試す貴重な機会を与えていただいた観音寺ライオンズクラブの

皆様に心より感謝申し上げます。キャプテンのこの大会の優勝の感想が嬉しさ半分、悔し

さ半分と、現段階で悔しさも残る試合ができたことをとても嬉しく思います。 

 日頃より、生徒たちには応援されるチームを目指して練習に取り組むよう伝えています。

本校の生徒はバスケットがとても大好きで、ボールを持つと生き生きとします。そんな子

供たちに、もっとバスケットを好きになって欲しい、そしてバスケットから様々なことを

学んで欲しいと思っています。 

 バスケは１人ではできません。仲間がいて、対戦相手がいて、審判やオフシャル、観客

や主催者方々、たくさんの方に支えられて試合ができます。バスケットができることが「当

たり前」ではないことに気づき、「感謝」の気持ちをもって本気で取り組むことができれ

ば、誰からも応援される人、チームになれると信じています。そして、来年の総体では、

悔しさの残らない嬉しいが１００％の試合になるよう願っています。 

 本校の生徒たちがより成長するために、これからも取り組んでいきたいと思います。今

後もよろしくお願いいたします。 

 

大野原中学校 森島 崇仁 

ライオンズカップを開催していだきありがとうございました。 

新チームになって、今大会が初めての公式戦でした。今まで頼りにしていた３年生が

抜けて、キャプテンとしてみんなを引っ張っていけるか、連携がうまくいくかな、と不

安な気持ちがありました。初戦の前半では、みんな緊張していて動きが硬く、ディフェ

ンスやパス、シュートなどあまりうまくできませんでした。後半ではハーフタイムに話

し合って前半より動きがよくなり

試合に勝つことができました。２

試合目は、緊張がほぐれて動きも

よくなり、良い試合ができまし

た。３試合目は勝つことはできま

したが、オフェンスを 1 人にまか

せてしまったのでチームになって

もっと強化していかなければいけ

ないと強く思いました。優勝した

時は、嬉しさ半分、悔しさ半分で

した。 
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私は、中学校からバスケを始めました。正直、自分よりうまくて経験がある人に指示

して生意気じゃないかなとか、うまい人がキャプテンをした方がチームはまとまるんじ

ゃないかなと思っていました。でも、先生が経験は関係ないと言ってくれて、自分に自

信や勇気がもてました。今のチームはまだ初期段階だけど、キャプテンとして強い思い

をもってみんなが変わっていけるように役目を果たしたいと思います。 

私たち大野原中学校バスケ部の目標は「県ベスト４」なので、いろいろなところに気

を配って、日々の練習を全力で行っていきたいと思います。これからも大野原中学校を

応援してください。よろしくお願いします。 

 

学校組合立三豊中学校 落合 海成 

今回のライオンズカップは、新チームになって初めての大会でした。この夏に３年生が

引退してチームの主力が大きく変わったこともあり、緊張した反面、新チームでどれだけ

通用するのか、楽しみでもありました。 

 僕たちのチームはスコアラーを中心に、そこからの合わせや速攻を大切にしています。

１回戦は、緊張していたこともあってシュートが上手く入らず、パスやキャッチミスもあ

り、プレーが上手くかみあいませんでした。新チームでの試合経験が浅く、多少ミスする

のは仕方ないと思っていましたが、大きいセンターやスリーポイントが打てる選手もいる

ので、いつも通りのプレーが出来れば高いオフェンス力を発揮できる自身がありました。

その結果、順調に決勝まで勝ち進み、２年連続準優勝でした。昨年は準優勝で嬉しいとい

う気持ちの方が大きかったですが、今年は準優勝で悔しいという気持ちの方が大きかった

です。僕たちの目標は「地区優勝、県大会ベスト８」です。ライオンズカップの結果を今

後の糧にしてさらに成長し、大会でもっと良い成績を残せるように、仲間とともに練習を

精一杯頑張りたいと思います。 

 最後になりましたが、本大

会を開催していただいた観

音寺ライオンズクラブの皆

様を初め、会場の準備や運営

をしてくださった関係者の

方々、保護者の方々のおかげ

で大会を行う事ができまし

た。本当にありがとうござい

ました。 
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K-west 行天 達治 

この度は観音寺ライオンズクラブの皆様、大会を開催と運営していただき感謝申し上げ

ます。 

 新チーム初の大会ということもあり、一、二年生は「練習の成果を発揮して優勝する」

ことを目標に日々練習に励んできました。まだまだチームのレベルは高くはありませんが、

プレーで周りの人に笑顔と感動を届けられる選手になれるようにチーム一丸となって頑

張っていきたいと思います。 

 今シーズン、香川県出身の NBA プレーヤー渡邊雄太選手が日本復帰されるということ

で、B リーグでも新たな伝説を作ってくれるだろうと期待が膨らみます。 

 今後部活動の流れがどのように変化していくのかは分かりませんが、選手がハイレベル

なバスケットボールを目指せる環境をこれからも継続していきたいと思います。 

 観音寺ライオンズクラブの皆様には、今後とも子供たちの健全育成に関わる活動へのご

支援とご協力よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

K-west 古谷 優羽 

ライオンズカップを開催していただきありがとうございました。さらに三観地区の中学

校と試合をすることができ嬉しく思います。 

 私たち K-west は新チームになって初めての公式戦で先輩たちのいない中、不安や緊張

がすごくあったけど今までチーム一丸となって練習してきたことを思い出してがんばり

ました。メンバー同士で声をかけ合い緊張をほぐし合いました。 

 今回の試合で、いろいろな課題を見つけられました。ディフェンスのプレッシャーやコ

ミュニケーションがまだまだ足りていないと感じました。オフェンスの面でも切り替えし

が遅かったり、小さなミスが続き相手に流れを持っていかれる場面もあり、もっとみんな

で意識を高めて練習をしていかな

ければいけないなと思いました。

本大会を通してバスケットボール

をなに不自由なく出来る環境に凄

くありがたいなと思いました。大

会を開いてくださった方々、支え

てきてくれた保護者のみなさん、

コーチに感謝の気持ちを忘れず、

日々努力していきたいと思いま

す。今後も応援のほどよろしくお

願いします。 
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観音寺市立観音寺中学校 女子バスケットボール部顧問 藤田 和美 

この度はライオンズカップバスケットボール大会という歴史ある大会を開催していた

だき、主催者の方々、運営に携わって下さった方々に心よりお礼申し上げます。また、新

チームになって初めての大会ということもあり、選手達にとって貴重な経験をすることが

でき、ありがとうございました。 

 今年はパリでオリンピックが開催され、日本のバスケットボールは男女共に決勝トーナ

メント進出とはなりませんでした。しかし、日本代表選手が強豪国を相手に最後まで食ら

いついていく姿やスピード感あふれるプレーなど日本バスケットボールの存在感を強く

示した戦いでした。その姿から、子ども達も学ぶものがあったと思います。 

 観音寺中学校バスケットボール部では「自分で考えて行動する」ことをモットーとし、

日々の練習に励んでいます。コーチからの指導はもちろん、さらに生徒同士で教え合い、

練習の中でできていないことは声を掛け合いながら前進しているところです。練習に対し

て受け身の姿勢でなく、自分で考えながら取り組めるようになってくると、試合でも自分

達で考えながらプレーをすることができるようになります。それを目指して、生徒が成長

していくようしっかりサポートしていきたいです。今後ともよろしくお願い致します。 

 

観音寺中学校 笹岡 梨心 

このような素晴らしい大会を開催していただき、本当にありがとうございました。 

 私たち観音寺中学校バスケットボール部は、７月に３年生が引退し、現在は２年生５名、

１年生６名、そして顧問の先生やコーチの１３名で、暑さに負けず日々の練習に取り組ん

できました。 

 私たちの自慢できるところは、「仲の良さ」です。どんな時も仲間を信じ、一人一人が思

いやりの心を持って練習に励みます。練習や試合でミスをしても、責めることなく「ドン

マイ！」と声をかけ、お互いに支え合いながらプレーを楽しめる仲の良いチームです。そ

んな新チームで挑んだ初の大会で、準優勝という結果を残せたことを本当に嬉しく思って

います。 

 私たちの目標は県大会に出場し、一つ

でも多く勝ち進むことです。そのため

に、今回の試合から見えてきた新たな課

題を克服するために１on１における個

人のスキルアップや体力をさらにつけ

て、チームみんなで成長していけるよう

努力していきたいです。また、この素晴

らしい仲間たちとこれからも大好きな

バスケットボールを楽しみながら頑張

っていきたいです。今度も応援をよろし

くお願いいたします。 
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✼✼✼１０月カレンダー✼✼✼ 

１０月 １日（火） 
ＡＭ 9：00 国際平和ポスター展 準備 観音寺市役所 

ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１０月 ２日（水） ＡＭ 6：30 第 1598 回早朝例会 有明浜 

１０月 ９日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

１０月１１日（金） ＰＭ 4：00 国際平和ポスター 撤去作業 観音寺市役所 

１０月１５日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

１０月１６日（水） ＰＭ 7：00 第 1599 回通常例会 第一会館 

１０月２０日（日） ＡＭ 8：15 
第 33 回三観地区中学校 LOINS CUP 

バレーボール大会 
観音寺総合体育館 

１０月２８日（月） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「梨」 

 梨は鳥取や千葉が有名ですが、香川県では明治 42 年観音寺豊浜町で

初めて収穫されたとのことで、長い歴史を誇っています。主な梨の種類

は豊水と幸水で糖度が高く、美味しいです。ぶどうと同様、十分全国区

になる品質を秘めていると思います。 

写真提供 野原 裕子      題 字 藤田 範久 

 

１０月     

１日 丁野 利一 

１８日 高井 宏蔵 

２０日 山内 茂宏 

２３日 原 信幸 

  

 

 

  

  

次回例会案内  

第 1599 回 

通常例会 

日 時 10 月 16 日（水） 

19：00～ 

場 所 第一会館 

❀編集後記❀  

最近は朝夕が涼しくなり、よう

やく秋めいてきました。秋といえ

ば、太鼓や笛の音が町中に聞こえ

始める、祭りの季節でもありま

す。今年も 10 月には五穀豊穣や

豊漁を祈願してちょうさ祭が行

われます。この頃には猛暑だった

今夏の記憶はようやく影を潜め

ることでしょう。 

M・地区誌・Digital 委員会 

委員長 野原裕子  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 MC‣地区誌・SNS 委員会 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

  
 

会報編集者 
観音寺ライオンズクラブ 

M・地区誌・Digital 委員会 
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